

En todos los centros de salud, vacunatorio móvil y postas de salud rural

Aperturan inoculación contra influenza para todo público: "Queremos acercar la vacuna"

● La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, insistió en la importancia de esta protección para menores de 6 y mayores de 60 años.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

Desde el martes se abrió la vacunación contra la influenza para la población en general. Es decir, todas las personas que deseen protegerse contra esta enfermedad respiratoria, pueden acercarse a su Cesfam más cercano o a los puntos móviles dispuestos por las autoridades sanitarias.

Así lo confirmó a este medio la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, quien explicó que la cobertura de vacunación en la región es de 76,77%.

"Si bien estamos muy contentos porque la cobertura de los grupos objetivos está sobre el promedio, aún estamos desarrollando esta estrategia de acercar la vacuna, y también reforzando a las familias para que los menores de 6 años y los mayores de

60, aprovechen estas vacaciones para ir a los puntos de vacunación", dijo la seremi Sanfuentes.

La autoridad sanitaria explicó que si bien

la circulación viral disminuye por las vacaciones de invierno, "sabemos que históricamente cuando se reinician las clases vuelve a aumentar la cir-

culación viral y los casos de enfermedades por virus respiratorios. Es por eso que seguimos insistiendo en que todos, en particular los grupos de riesgo, pero

ahora todas las personas de cualquier edad, se acerquen a los puntos de vacunación para recibir esta vacuna de la influenza", concluyó la autoridad sanitaria.

Los interesados pueden inocularse contra esta enfermedad en los Cesfam de la región, postas de salud rural y vacunatorios móviles desplegados.

“Sabemos que históricamente cuando se reinician las clases vuelve a aumentar la circulación viral y los casos de enfermedades por virus respiratorios”.



Las autoridades instaron a los magallánicos a vacunarse contra la influenza.